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O MEC- Ministério da Edu-
cação, estabeleceu uma 
meta de 80% de alfabe-

tização na idade certa em todo 
o Brasil até 2030. No Paraná, 
148 municípios já alcançaram 
este patamar em 2023. 

O levantamento também 
mostra que 376 cidades do Es-
tado estão com índice igual ou 
superior à média nacional, que é 
de 56%. Essa pontuação coloca 
Santa Inês em 1º lugar entre os 
municípios na região da AMUSEP, 

MEC E INEP DIVULGAM RESULTADOS DO ALFABETIZA BRASIL 2023

Santa Inês alcançou o 1º Lugar do índice de alfabetização 2023
na região da Amusep, com 96,8 pontos

alcançando a 5ª posição entre as 
399 cidades paranaenses. “Para 
Santa Inês atingir esta marca é a 
confi rmação de passos dados na 
direção correta.

A educação municipal pode 
comemorar, pois atingiu um 
degrau tão alto em que aluno e 
professor entregam resultados 
sólidos, por isso a adminis-
tração municipal incentiva e 
prioriza os investimentos em 
educação” destaca o Prefeito 
Bruno Luvisotto. Pág.3Em Sessão Solene na Câmara de Santa Inês, os professores receberam o Certifi cado de Honra ao Mérito reconhecendo o belo trabalho prestado à comunidade

Gusttavo Lima que detém 
cotas da SAF (Socieda-
de Anônima de Futebol) 

do vermelhinho conforme anun-
ciado veio prestigiar seu time, 
esteve na beira do gramado 
cumprimentando jogadores do 
ACP e do Grêmio de Maringá e 
na sequência fi cou no camarote 
e de lá recebeu um microfone 
e deu uma palhinha cantando 
no intervalo da partida. Pág.3

Com a presença de Gusttavo Lima e quase 10 mil pagantes ACP vence o Grêmio  

O Handebol de Ourizona 
mais uma vez se orgulha, 
atleta Ana Lívia Zanineli 

cria da cidade foi convocada 
para representar a Seleção Para-

Ana Lívia Zanineli de Ourizona brilha no handebol
Convocada para Seleção Paranaense 

Cadete no Campeonato Brasileiro 2024

naense Cadete para disputa do 
Campeonato Brasileiro 2024 que 
acontece Em Campo Grande - 
MS a central vem se destacando 
e hoje atua pelo time de Maringá.Recentemente Cleiton 

Albuquerque colocou-
-se à disposição da co-

munidade de Santa Inês con-
fi rmando sua pré-candidatura 
ao Paço Municipal. Filiado ao 
Partido dos Trabalhadores 
(PT), Cleiton apresenta aos 
santanesenses uma proposta 
de trabalho em conjunto com 
o Governo Federal.

“Reunimo-nos aqui na aqui 
na cidade, com o Deputado 
Estadual Arilson Chiorato, que é 
o atual Presidente Estadual do 
(PT), numa conversa sincera e 
produtiva, alinhada a objetivos 
comuns, com certeza com 
o apoio do Governo Federal, 
traremos para a nossa cidade, 
avanços que acreditamos con-
tribuir para o desenvolvimento 
que Santa Inês tanto merece” 
enfatiza Cleiton em sua fala. 

Por fi m após esta reunião, 
Cleiton destaca que pretende 
entrar nesta caminhada como 
pré-candidato à prefeitura de 
Santa Inês, decidido pelo espíri-
to de liderança como vereador. 
“Hoje, eu tenho uma nova mis-
são como cidadão desta queri-
da cidade: cuidar do município 

PT lança Cleiton Alburquerque 
pré-candidato à Prefeito de Santa Inês

de Santa Inês e das pessoas 
como sempre fi z na condição 
de ex-vereador”.  

Cleiton Albuquerque presi-
diu a Câmara Municipal, por 
duas vezes, nos seus dois 
mandatos, filho do saudoso 
Jorge Manoel de Oliveira, que 
também ocupou a cadeira de 
vereador frente a presidência 
da casa de Leis naquele perí-
odo. Além do pai, Cleiton tam-
bém se espelha nos familiares 
Paulo Manoel de Oliveira (Tio) 
que fora vereador e seu primo, 
o ex-prefeito por dois mandatos 
Clodoaldo Alves de Oliveira. 
Fonte: Assessoria

Idealizado pelo Governo do 
Estado e desenvolvido pela Se-
cretaria da Educação (Seed-PR), 
o programa Ganhando o Mundo 
viabiliza intaercâmbios interna-

Ana Luisa de Floraí alcança 
o 1º Lugar por Maringá para 
o programa ‘Ganhando o Mundo’

cionais a estudantes matriculados 
em escolas públicas estaduais do 
Paraná. Os alunos estudam em 
países que oferecem curso equi-
valente ao Ensino Médio no Brasil. 

Natural de Floraí, Ana Luisa 
Peres Mantovani que está no pri-
meiro ano do ensino médio, fi cou 
em primeiro lugar pelo CAP-UEM 
de Maringá, uma satisfação pes-
soal conquistada e também muito 
comemorada por seus pais Maria 
da Conceição Peres Mantovani e 
Ademir Mantovani. 

A combinação de objetivos 
entre apoio familiar, ambiente e 
incentivo educacional de qualida-
de, e, principalmente dedicação 
própria, permitiu que Ana Luisa 
alcançasse tamanha conquista, 
tão concorrida que é.

A Escola Estadual Honório 
Fagan de Floraí, familiares e ami-
gos parabenizam-na por sempre 
acreditar em sua capacidade e 
‘apostam as fi chas’ em um bri-
lhante futuro a ser construído.  

Entre os municípios com maior 

participação, Curitiba lidera o 
ranking com 727 inscrições. As 
cidades da Região Metropolitana 
Sul (Agudos do Sul, Araucária, Balsa 
Nova, Campo do Tenente, Campo 
Largo, Contenda, Fazenda Rio 
Grande, Lapa, Mandirituba, Piên, 
Quitandinha, Rio Negro, São José 
dos Pinhais e Tijucas do Sul) reúnem 
490 alunos inscritos. No Interior, já 
são 384 inscritos em Cascavel, 307 
em Maringá e 296 em Londrina.

"A ampla participação dos alu-
nos no processo seletivo demonstra 
o alcance e a importância do Ga-
nhando o Mundo. É a prova de que 
os alunos do Paraná estão cada 
vez mais dispostos e interessados 
em abraçar esta oportunidade que, 
certamente, fará toda a diferença 
em suas trajetórias pessoais e pro-
fi ssionais", afi rma o secretário da 
Educação, Roni Miranda.

Veja na
 pág. 4
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Auto Posto E1

Fran's Doces e Salgados
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Mandaguaçu
Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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MEC e INEP divulgam resultados
do Alfabetiza Brasil 2023 

A Presidente do Legislativo 
Mara Estela, juntamente 
com os Vereadores Dom-

ingão, Eduardo Bugu, Cleuza 
de Freitas, Zuza da Saúde, Clau-
dinei Hipólito, acompanhados 
pelo Prefeito Bruno, o Secretário 
Wiliam de Freitas, o Vice-prefeito 
Adenilson Pacheco e a Primeira 
Dama Bruna, no dia 12 do cor-
rente realizaram na Câmara de 
Vereadores, Sessão Solene con-
cedendo Menção Honrosa em 
homenagem aos Professores, 
pelos resultados positivos no Al-
fabetiza Brasil.

Vereadora Mara Estela: “Eu 
quis fazer esta singela homena-
gem, porque um dos maiores 
bens que temos são os nossos 
professores. Tenho orgulho de 
estar aqui com a professora Rosa 
que alfabetizou minha fi lha, Pro-
fessora Ivone, a Socorro que não 
está presente, mas fez parte 
dessa conquista. A felicidade de 
quando fi quei sabendo que na 
AMUSEP fi camos em 1º lugar. 
Todo nós que passamos por 
uma sala de aula se lembram 
do primeiro professor, que na 
verdade é a segunda mãe. Para-
béns pelo desempenho da Sec-
retaria da Educação junto com 
os professores, pela importância 
de vocês na sociedade”.

Vereador Eduardo: “Só que-
ro dar os parabéns para cada 
professor e que Deus possa 
abençoar cada um de vocês. 
Toda profi ssão tem seu profes-
sor por trás. Não é fácil e podem-
os afi rmar que aqui em nosso 
município temos excelentes 
professores. A Solange foi minha 
professora e acompanhou toda 
minha luta”.

Vereador Domingos: “Que-
ria agradecer o empenho dos 
profi ssionais com os alunos do 

SANTA INÊS ALCANÇOU O 1º LUGAR DO ÍNDICE DE ALFABETIZAÇÃO 2023 NA REGIÃO DA AMUSEP, COM 96,8 PONTOS

Educar é Divino. Sem Professor (a) não existe cidadão bem formado, e sem Professor a vida 
não tem esperança. Com esta Monção de Aplauso desta Casa Legislativa aos mestres de 

terem relevantes trabalhos prestado a toda população e ALUNOS SANTANESENSES

O MEC- Ministério da 
Educação, estabel-
eceu uma meta de 

80% de alfabetização na 
idade certa em todo o Brasil 
até 2030. No Paraná, 148 mu-
nicípios já alcançaram este 
patamar em 2023. O levanta-
mento também mostra que 
376 cidades do Estado estão 
com índice igual ou superior 
à média nacional, que é de 
56%. Essa pontuação coloca 
Santa Inês em 1º lugar entre 
os municípios na região da 
AMUSEP, alcançando a 5ª 
posição entre as 399 cidades 
paranaenses. Uma marca 
histórica é o que aponta o Se-
cretário de Educação de San-
ta Inês William Silva Freitas. 
Observou-se uma evolução 
no índice de alfabetização 
em praticamente todos os 
30 municípios que formam o 
Setentrião Paranaense.  “Para 
Santa Inês atingir esta marca 
é a confi rmação de passos 
dados na direção correta. A 

educação municipal pode 
comemorar, pois atingiu um 
degrau tão alto em que aluno 
e professor entregam resulta-
dos sólidos, por isso a admin-
istração municipal incentiva e 
prioriza os investimentos em 
educação” destaca o Prefeito 
Bruno Luvisotto.

Com o resultado em mãos 
William reconhece os esfor-
ços e desafi os que professo-
res desempenham em seu 
trabalho: “O Resultado do 
Índice de Alfabetização di-
vulgado pelo MEC  e o INEP 
(Instituto Nacional de Estu-
dos e Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira) foi recebido 
pelo município com grande 
alegria, refl etindo a dedicação 
e compromisso com que os 
profi ssionais da educação do 
município têm zelado pelo 
futuro de nossas crianças” 
enfatiza o secretário. Mesmo 
Santa Inês sendo o terceiro 
menor município do Estado, 
a grandeza do resultado ob-

nosso município e que Deus 
abençoe a cada um. Um abraço 
para minha primeira professora 
Dona Angélica”.

Vereadora Cleuza: “É com 
grande satisfação que quero 
não só parabenizá-los, mas dizer 
da importância que todos tem 
como educadores. Eu fui profes-
sora por 34 anos e sempre fi z 
tudo com amor e tenho certeza 
que cada um de vocês fazem 
com muito amor. Em tudo que 
fazemos na vida, temos que faz-
er com amor. Ser professor é ter 
Dom, é ensinar aos outros todas 
as profi ssões, porque todas pas-
sam por nós professores”.

Vereador Claudinei Hipólito:
“Quero deixar os meus parabéns 
para vocês por esta conquista, 
isso é motivo de orgulho que 
sempre tivemos, em 1968 pas-
sei por estas cadeiras do grupo 
escolar e meus fi lhos também 
e agora são profi ssionais, defen-
dendo o pão de cada dia. Para-
béns por esta conquista”.

Vereador Jesus: “Para fa-
lar de professor, pelo que vocês 

fazem isso não tem preço. Isso 
será marcado para sempre e 
para todas as crianças na escola. 
Professor é pai e mãe também. 
Quando entrei para a escola eu 
tinha seis anos e na minha hu-
milde opinião, a educação é a 
coisa mais importante em nosso 
planeta”.

Vice-prefeito Adenilson Pa-
checo: “Não poderia deixar de 
agradecer pela conquista, re-
sultado do Alfabetiza Brasil do 
município. E deixar um abraço 
para minha professora Leonor. 
Desejo a todos vocês que Deus 
abençoe a todos”.

Gestora Bruna: “Quero para-
benizar a todos os professores, 
é um orgulho imenso ver que 
a nossa educação é primeiro 
lugar na AMUSEP. Eu estive em 
Colorado e perguntaram qual 
o tamanho de Santa Inês, mas 
a nossa educação está em pri-
meiro lugar e nos dias de hoje é 
desafi ador estar em sala de aula. 
Parabéns professores, vocês 
mereciam muito mais”.

Prefeito Bruno Luvisotto: 

“Quero parabenizar a Maria 
Estela pela atitude dessa hom-
enagem. Eu acho que o valor da 
nota que tivemos é a coroação 
do esforço que vocês aplicam 
a cada dia. Eu particularmente 
fi co muito orgulhoso, como 
todos passaram, eu também 
estudei aqui a Professora Luzia e 
a Professora Jane que foi minha 
primeira professora, de fato a 
gente não esquece. A influência 
que vocês professor tem na vida 
das pessoas é marcante, quando 
vocês pegam os pequeninos e 
vão educando, ensinando. Meu 
filhinho chega em casa sempre 
com muitas novidades e isso é 
uma bela coroação do trabalho de 
cada um. Fico feliz todos os anos 
tivemos educação de qualidade 
em Santa Inês e essa conquista 
coroa tudo que foi feito. É um or-
gulho imenso essa notícia e de-
vemos comemorar mesmo”.

Em seguida foram entreg-
ues a Moção de Aplauso aos 
Profi ssionais da Educação de 
Santa Inês.

O Secretário de Educação 
William ultimo orador da noite, 
destacou;

“Eu gostaria de agradecer a 
iniciativa da presidente do leg-
islativo, pois para nós é motivo 
de alegria receber esta honraria. 
Mostra que estão vendo nossas 
conquistas, tão sofridas. Este-
ndo ao prefeito Bruno, parceiro e 
amigo. O meu primeiro contato 
com esse grupo foi uma reunião 
bem tensa, mas que após vários 
desabafos, confessaram que 
esperavam alguém que lutasse 
por elas e foi o que fi z e estou 
fazendo. Hoje eu estou aqui para 
dizer que na hora de lutar, eu lu-
tei e hoje estou aqui para aplau-
dir essa conquista. Parabéns a 
todas vocês, muito obrigado.

O Hospital Santa Clara 
de Colorado com o 
apoio de diversas 

entidades local  promoveu 
no dia 09/6 um Almoço Boi 
na Moita com Leilão, no 
parque de Rodeios Benedi-
to Ignácio Ribeiro em Colo-
rado.  Todos os 1.200 con-
vites colocados à venda 
foram vendidos, onde o 
público presente pôde, aju-
dando o Hospital com sua 
presença e apoio, saborear 
um prato típico de Colorado 

e acompanhar um leilão de 
animais e brindes doados 
pelos produtores e comér-
cio local e do Distrito de 
Alto Alegre e cidades viz-
inhas. Toda a renda apura-
da é revertida para ajudar 
no custeio das atividades 
do Hospital Santa Clara, 
que é uma referência re-
gional e que trabalha muito 
fortemente na novo gestão 
os pilares da HUMANIZA-
ÇÃO no atendimento dos 
pacientes e seus familiares.

Evento em favor da Vida

Sessão solene homenageia Professores premiados pelo INEP que colocou
Santa Inês em 1º Lugar dos municípios jurisdicionados pela AMUSEP

tido corrobora com o nível de 
qualidade dos professores e o 
comprometimento com que 
estes profi ssionais desem-
penham em suas funções.

A parceria entre as in-
stituições promove melhor 
qualidade educacional, nosso 
estado vive um cenário de 
diminuição dos analfabetos, 
o levantamento mostra que 
73% dos alunos paranaenses 
sabem ler e escrever na idade 
certa, ou seja, ao fi nal do 2º 
ano do ensino fundamental. 
Desde 2019, o Paraná avan-
çou cinco pontos percentuais 
e subiu uma posição no rank-
ing nacional.

Paranapoema eleva padrões de saúde com inauguração
da Nova Farmácia Municipal, inclusive aos domingos!

A Prefeitura Municipal de 
Paranapoema, através 
de seu Prefeito Sidnei 

Frazatto, confirmando  seu 
compromisso na atenção à 
saúde de seus munícipes, em 
parceria com a Câmara de Ve-
readores e seus colaboradores 
da Secretária Municipal de 
Saúde, inaugurou no último dia 
17 de Junho a nova estrutura 
da Farmácia Municipal. 

Estiveram presentes no 
evento o Prefeito Sidnei Fra-
zatto, o Secretário Municipal 
de Saúde Manoel Soares, os 
vereadores: Davi, Edson To-
mate, Loan, Lucia, Luzinete e 
Renan, a farmacêutica Talita 
Soares e a técnica farmacêutica 
Erika, da 14ªRegional de Saúde 
compareceram as senhoras Ro-
berta Oliveira de Souza Santos e 
Thamares Aleixo Farmacêuticas 

SCAFAR/Farmácia especial. 
O evento contou ativida-

des físicas de prevenção di-
rigia pelo Professor Wanna e 
com a palestra sobre cuida-
dos da hipertensão ministra-
da pelo Dr. Diogo Ramirez.  
 “Saúde é prioridade em nossa 
administração, por isso, com 
muito planejamento e orga-
nização buscamos melhorar 
diariamente todos os setores. 
A nova farmácia tem o objetivo 
de dar mais agilidade aos aten-
dimentos” destacou o Prefeito 
Sidnei Frazatto.

A nova farmácia municipal 
visa uma Assistência Farma-
cêutica exclusivamente vol-
tadas as ações, à promoção, 
proteção e recuperação da 
saúde no acesso aos medi-
camentos, em um ambiente 
onde o farmacêutico possa 

desenvolver suas atividades  
visando otimizar o tratamento 
prescrito pelos médicos, bem 
como orientar e esclarecer aos 
paciente sobre sua farmaco-
terapia, detectando possíveis 
reações adversas e estreitando 
a comunicação com os  pa-
cientes, esta  nova estrutura é 

totalmente climatizada, de fácil 
acesso e todos terão a privaci-
dade de receber as orientações 
no consultório farmacêutico.
Para melhorar ainda mais o 
atendimento a população a 
farmácia municipal também 
contará com horário de aten-
dimento aos domingos.
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Ao refl etir sobre os últimos 
15 anos, Renata Sanches, ad-
vogada e fundadora do escri-
tório Sanches Advocacia, não 
pode conter um sentimento 
profundo de superação e or-
gulho. O início dessa jornada, 
motivada por necessidade e 
determinação, transformou 
não apenas sua própria vida, 
mas também a de milhares 
de clientes e profi ssionais em 
ascensão que fazem parte da 
história da empresa.

“Eu tinha tudo para desis-
tir, principalmente por causa 
da falta de recursos fi nancei-
ros e da motivação abalada. 
Meu sonho inicial era ser 
juíza, mas as circunstâncias 
me direcionaram para a ad-
vocacia”, relembra Renata, 
que também compartilhou 
seu conhecimento como pro-
fessora universitária durante 
esse percurso desafi ador.

Fundado em 12 de junho 

Em Paranacity Sanches Advocacia
comemorou 15 anos de atuação

Renata e Ademir Sanches lideram uma 
equipe com mais de 20 profi ssionais 

especializados em Direito Previdenciário 
atuando em Paranacity e região 

de 2009, o escritório Sanches 
Advocacia teve um modesto 
começo em um pequeno cô-
modo de uma casa de madei-
ra. Ali, Renata recebeu seus 
primeiros clientes e começou 
a construir sua reputação com 
dedicação incansável desde 
os primeiros casos. Com per-
severança e trabalho árduo, 
os resultados positivos come-
çaram a aparecer, permitindo 
reinvestimentos na estrutura e 
na equipe do escritório.

“Atualmente, contamos 
com uma equipe de mais de 
20 profi ssionais que atuam 
nas Comarcas de Paranacity 
e Santa Fé, além de parce-
rias estratégicas em cidades 
como Colorado, Nova Espe-
rança e Maringá”, destaca a 
advogada, cuja especializa-
ção em Direito Previdenciário 
tem sido fundamental para 
garantir os direitos dos segu-
rados de forma efi caz e justa.

Para Renata, a advocacia 
é uma vocação árdua, porém 
profundamente gratifican-
te. “Neste aniversário de 
15 anos, renovamos nosso 
compromisso de continuar 
advogando com integridade, 

excelência e compaixão. Agra-
deço imensamente a todos 
os nossos clientes, colabo-
radores e parceiros que esti-
veram ao nosso lado durante 
esta jornada. Que venham 
muitos mais anos de sucesso 
compartilhado e conquistas 
significativas”, conclui com 
entusiasmo.

A trajetória de Renata San-
ches e do escritório Sanches 
Advocacia é um testemunho 
inspirador de como a determi-
nação, aliada ao talento e ao 
compromisso com a justiça, 
pode transformar desafios 
em oportunidades e sonhos 
em realidade.

“15 anos separam essas fotos! Nunca desista dos seus sonhos“ Renata Sanches

LOCALIZAÇÃO
A Advocacia Sanches 

está localizada na Rua Mário 
Xavier de Souza, 1303, 

Centro de Paranacity 
(próximo à prefeitura). 

Atende no telefone 
44 3463-1616 ou 

WhatsApp 
44 9.9987-3047

Manoel, 88 anos, cearense, e Maria, 74 anos, pernambucana, pais de Renata 
Sanches, orgulhosos de participar desta grande comemoração!

Ademir e Renata, uma jornada de conquistas e dedicação

Renata Sanches e Sanches Advocacia: 15 Anos de Superação e Conquistas no Direito Previdenciário

Meninas de Parana-
city, conquistam o 
título de Campeãs 

na modalidade de Vôlei de 
Praia feminino "A" de 15 a 
17 anos no 70º JEP’s Jogo 
Escolares do Paraná, fase 
macrorregional realizado na 
cidade de Nova Esperança.

As atletas são estudan-
tes do Colégio Estadual 
Antônio Tortato, que re-
presentaram com garra e 
determinação o nome do 

Vôlei de Praia feminino de Paranacity 
garante título nos 70º JEP’s

Colégio e do município. São 
elas Ana Carolina Rodrigues 
da Silva, Julia Bertoni Moron 
e Larissa Batista Pelizari, 
sob a batuta do Professor 
Edimar Bertoni. Agora com 
muito orgulho rumo a Fase 
Final em Pato Branco no 
mês de agosto.

Apoio: Prefeitura Munici-
pal, Câmara de Vereadores, 
Secretaria Municipal de 
Educação e Colégio Estadu-
al Antônio Tortato.

O Forró Olinda é uma gran-
de festa cultural, e já faz 
parte do calendário anu-

al de eventos, onde a dança, os 
shows, os fi gurinos, as decora-
ções e as comidas típicas refor-
çam as festividades do mês de 
junho que são típicas do nosso 
país e representam o Nordeste, 
Estado de onde provém muitos 
dos fundadores e munícipes de 
Jardim Olinda e o resultado de 
tudo isso encantou a todos que 
passaram por lá, inclusive o ca-
sal de Inajá Ivanilde e Claudinei 
que estiveram junto com a mãe 
Cleide viúva do Cido Lázaro ela 
moradora em Jardim Olinda. 

SOCIAL

MEC e INEP divulgam resultados
do Alfabetiza Brasil 2023 

A Presidente do Legislativo 
Mara Estela, juntamente 
com os Vereadores Dom-

ingão, Eduardo Bugu, Cleuza 
de Freitas, Zuza da Saúde, Clau-
dinei Hipólito, acompanhados 
pelo Prefeito Bruno, o Secretário 
Wiliam de Freitas, o Vice-prefeito 
Adenilson Pacheco e a Primeira 
Dama Bruna, no dia 12 do cor-
rente realizaram na Câmara de 
Vereadores, Sessão Solene con-
cedendo Menção Honrosa em 
homenagem aos Professores, 
pelos resultados positivos no Al-
fabetiza Brasil.

Vereadora Mara Estela: “Eu 
quis fazer esta singela homena-
gem, porque um dos maiores 
bens que temos são os nossos 
professores. Tenho orgulho de 
estar aqui com a professora Rosa 
que alfabetizou minha fi lha, Pro-
fessora Ivone, a Socorro que não 
está presente, mas fez parte 
dessa conquista. A felicidade de 
quando fi quei sabendo que na 
AMUSEP fi camos em 1º lugar. 
Todo nós que passamos por 
uma sala de aula se lembram 
do primeiro professor, que na 
verdade é a segunda mãe. Para-
béns pelo desempenho da Sec-
retaria da Educação junto com 
os professores, pela importância 
de vocês na sociedade”.

Vereador Eduardo: “Só que-
ro dar os parabéns para cada 
professor e que Deus possa 
abençoar cada um de vocês. 
Toda profi ssão tem seu profes-
sor por trás. Não é fácil e podem-
os afi rmar que aqui em nosso 
município temos excelentes 
professores. A Solange foi minha 
professora e acompanhou toda 
minha luta”.

Vereador Domingos: “Que-
ria agradecer o empenho dos 
profi ssionais com os alunos do 

SANTA INÊS ALCANÇOU O 1º LUGAR DO ÍNDICE DE ALFABETIZAÇÃO 2023 NA REGIÃO DA AMUSEP, COM 96,8 PONTOS

Educar é Divino. Sem Professor (a) não existe cidadão bem formado, e sem Professor a vida 
não tem esperança. Com esta Monção de Aplauso desta Casa Legislativa aos mestres de 

terem relevantes trabalhos prestado a toda população e ALUNOS SANTANESENSES

O MEC- Ministério da 
Educação, estabel-
eceu uma meta de 

80% de alfabetização na 
idade certa em todo o Brasil 
até 2030. No Paraná, 148 mu-
nicípios já alcançaram este 
patamar em 2023. O levanta-
mento também mostra que 
376 cidades do Estado estão 
com índice igual ou superior 
à média nacional, que é de 
56%. Essa pontuação coloca 
Santa Inês em 1º lugar entre 
os municípios na região da 
AMUSEP, alcançando a 5ª 
posição entre as 399 cidades 
paranaenses. Uma marca 
histórica é o que aponta o Se-
cretário de Educação de San-
ta Inês William Silva Freitas. 
Observou-se uma evolução 
no índice de alfabetização 
em praticamente todos os 
30 municípios que formam o 
Setentrião Paranaense.  “Para 
Santa Inês atingir esta marca 
é a confi rmação de passos 
dados na direção correta. A 

educação municipal pode 
comemorar, pois atingiu um 
degrau tão alto em que aluno 
e professor entregam resulta-
dos sólidos, por isso a admin-
istração municipal incentiva e 
prioriza os investimentos em 
educação” destaca o Prefeito 
Bruno Luvisotto.

Com o resultado em mãos 
William reconhece os esfor-
ços e desafi os que professo-
res desempenham em seu 
trabalho: “O Resultado do 
Índice de Alfabetização di-
vulgado pelo MEC  e o INEP 
(Instituto Nacional de Estu-
dos e Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira) foi recebido 
pelo município com grande 
alegria, refl etindo a dedicação 
e compromisso com que os 
profi ssionais da educação do 
município têm zelado pelo 
futuro de nossas crianças” 
enfatiza o secretário. Mesmo 
Santa Inês sendo o terceiro 
menor município do Estado, 
a grandeza do resultado ob-

nosso município e que Deus 
abençoe a cada um. Um abraço 
para minha primeira professora 
Dona Angélica”.

Vereadora Cleuza: “É com 
grande satisfação que quero 
não só parabenizá-los, mas dizer 
da importância que todos tem 
como educadores. Eu fui profes-
sora por 34 anos e sempre fi z 
tudo com amor e tenho certeza 
que cada um de vocês fazem 
com muito amor. Em tudo que 
fazemos na vida, temos que faz-
er com amor. Ser professor é ter 
Dom, é ensinar aos outros todas 
as profi ssões, porque todas pas-
sam por nós professores”.

Vereador Claudinei Hipólito:
“Quero deixar os meus parabéns 
para vocês por esta conquista, 
isso é motivo de orgulho que 
sempre tivemos, em 1968 pas-
sei por estas cadeiras do grupo 
escolar e meus fi lhos também 
e agora são profi ssionais, defen-
dendo o pão de cada dia. Para-
béns por esta conquista”.

Vereador Jesus: “Para fa-
lar de professor, pelo que vocês 

fazem isso não tem preço. Isso 
será marcado para sempre e 
para todas as crianças na escola. 
Professor é pai e mãe também. 
Quando entrei para a escola eu 
tinha seis anos e na minha hu-
milde opinião, a educação é a 
coisa mais importante em nosso 
planeta”.

Vice-prefeito Adenilson Pa-
checo: “Não poderia deixar de 
agradecer pela conquista, re-
sultado do Alfabetiza Brasil do 
município. E deixar um abraço 
para minha professora Leonor. 
Desejo a todos vocês que Deus 
abençoe a todos”.

Gestora Bruna: “Quero para-
benizar a todos os professores, 
é um orgulho imenso ver que 
a nossa educação é primeiro 
lugar na AMUSEP. Eu estive em 
Colorado e perguntaram qual 
o tamanho de Santa Inês, mas 
a nossa educação está em pri-
meiro lugar e nos dias de hoje é 
desafi ador estar em sala de aula. 
Parabéns professores, vocês 
mereciam muito mais”.

Prefeito Bruno Luvisotto: 

“Quero parabenizar a Maria 
Estela pela atitude dessa hom-
enagem. Eu acho que o valor da 
nota que tivemos é a coroação 
do esforço que vocês aplicam 
a cada dia. Eu particularmente 
fi co muito orgulhoso, como 
todos passaram, eu também 
estudei aqui a Professora Luzia e 
a Professora Jane que foi minha 
primeira professora, de fato a 
gente não esquece. A influência 
que vocês professor tem na vida 
das pessoas é marcante, quando 
vocês pegam os pequeninos e 
vão educando, ensinando. Meu 
filhinho chega em casa sempre 
com muitas novidades e isso é 
uma bela coroação do trabalho de 
cada um. Fico feliz todos os anos 
tivemos educação de qualidade 
em Santa Inês e essa conquista 
coroa tudo que foi feito. É um or-
gulho imenso essa notícia e de-
vemos comemorar mesmo”.

Em seguida foram entreg-
ues a Moção de Aplauso aos 
Profi ssionais da Educação de 
Santa Inês.

O Secretário de Educação 
William ultimo orador da noite, 
destacou;

“Eu gostaria de agradecer a 
iniciativa da presidente do leg-
islativo, pois para nós é motivo 
de alegria receber esta honraria. 
Mostra que estão vendo nossas 
conquistas, tão sofridas. Este-
ndo ao prefeito Bruno, parceiro e 
amigo. O meu primeiro contato 
com esse grupo foi uma reunião 
bem tensa, mas que após vários 
desabafos, confessaram que 
esperavam alguém que lutasse 
por elas e foi o que fi z e estou 
fazendo. Hoje eu estou aqui para 
dizer que na hora de lutar, eu lu-
tei e hoje estou aqui para aplau-
dir essa conquista. Parabéns a 
todas vocês, muito obrigado.

O Hospital Santa Clara 
de Colorado com o 
apoio de diversas 

entidades local  promoveu 
no dia 09/6 um Almoço Boi 
na Moita com Leilão, no 
parque de Rodeios Benedi-
to Ignácio Ribeiro em Colo-
rado.  Todos os 1.200 con-
vites colocados à venda 
foram vendidos, onde o 
público presente pôde, aju-
dando o Hospital com sua 
presença e apoio, saborear 
um prato típico de Colorado 

e acompanhar um leilão de 
animais e brindes doados 
pelos produtores e comér-
cio local e do Distrito de 
Alto Alegre e cidades viz-
inhas. Toda a renda apura-
da é revertida para ajudar 
no custeio das atividades 
do Hospital Santa Clara, 
que é uma referência re-
gional e que trabalha muito 
fortemente na novo gestão 
os pilares da HUMANIZA-
ÇÃO no atendimento dos 
pacientes e seus familiares.

Evento em favor da Vida

Sessão solene homenageia Professores premiados pelo INEP que colocou
Santa Inês em 1º Lugar dos municípios jurisdicionados pela AMUSEP

tido corrobora com o nível de 
qualidade dos professores e o 
comprometimento com que 
estes profi ssionais desem-
penham em suas funções.

A parceria entre as in-
stituições promove melhor 
qualidade educacional, nosso 
estado vive um cenário de 
diminuição dos analfabetos, 
o levantamento mostra que 
73% dos alunos paranaenses 
sabem ler e escrever na idade 
certa, ou seja, ao fi nal do 2º 
ano do ensino fundamental. 
Desde 2019, o Paraná avan-
çou cinco pontos percentuais 
e subiu uma posição no rank-
ing nacional.
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PROJETO DIVERSIDADE CULTURAL HERANÇA
Primeira Onda de Leituras Diversificadas Interessantes. Que Surpreendem a Cada pesquisa. Quem Vai Pegar...!  

Campanha 12 de Junho
Dia Mundial de Combate ao Trabalho Infantil

SÃO JORGE DO IVAÍ 

No dia 12 de junho, a equipe do CRAS em 
conjunto com a Secretaria Municipal 
de. Promoção Social realizaram uma 

ação com as crianças e adolescentes do mu-
nicípio de São Jorge do Ivaí, em alusão a erradi-
cação do trabalho infantil.

Na ocasião, foram convidados os alunos do 
infantil 5 do CMEI Monteiro Lobato, da Escola. 

Municipal São Jorge e ainda do Projeto Seme-
ando o Futuro.

A ação foi realizada no Bosque Municipal, 
com atividades durante todo o dia e contou 
com a participação dos dirigentes escolares 
e seus professores, com as equipes da Secre-
taria de Saúde e Secretaria de Esportes, Con-
selho Tutelar, além da presença do Sargento 

Airton Dias responsável pelo Projeto Soldado 
Mirim e o Sargento Wladimir Farias respon-
sável pelo Projeto Bombeiro Mirim junta-
mente com os alunos/as do Colégio Estadual 
Márcia Vaz Toste de Abreu integrantes dos 
projetos que prestaram apoio durante todo o 
período do evento.

Além da explicação sobre quais as formas 

de trabalho infantil, destacou-se sobre a im-
portância em estudar, brincar e auxiliar com os 
afazeres do lar, e ainda sobre a diferença entre 
ajudar e trabalhar. A programação foi dividida 
por horários e turmas com várias atividades, 
como: futebol, pula-pula, corda, desenho livre, 
música, parque infantil, onde as crianças pu-
deram se divertir durante todo o dia.

Através do programa do Governo do Esta-
do: Asfalto Novo, Vida Nova, a Prefeitura 
Municipal de São Jorge do Ivaí está reali-

zando importantes obras de infraestrutura no 
Distrito de Copacabana do Norte. Depois de 
realizarmos toda a infraestrutura de galerias 

de águas pluviais, agora a Prefeitura Munici-
pal iniciou o tão sonhado asfaltamento para os 
moradores do “Copa”.  Grandes obras aconte-
cem através dos impostos pagos dos muníci-
pes! Cada centavo sendo convertido em mel-
horia e bem-estar da população.  Prefeitura Municipal de São Jorge do Ivaí, 

realizou a troca das antigas luminárias 
do terminal rodoviário por iluminação de 

LED. O ambiente ficou mais seguro e ilumi-
nado, trazendo mais segurança para as pes-
soas.

A Calçada do Artesanato idealizada pela Tuti e a Marlucia da Vila 
nos apresenta um mundo de possibilidades transcendentes 
em se tratando de artes. Todo ser humano é uma arte espe-

cifica de Deus com dons diversos para cultivar o que se tem de mel-
hor em seu interior. O artesanato diversifica este cultivo especifico 
de cada um construindo peças únicas de cada artista disposto a pro-
gramar seus saberes construindo uma rede de divulgação e aqui-
sição de cada peça ou produto elaborado. Cabe a sociedade de modo 
geral valorizar, consumir e utilizar com satisfação destes produtos. A 
calçada do Artesato em Paranacity tem um efetivo de artesãos de 
todas as idades e uma produtividade diversificada feita com carinho 
e dedicação dos envolvidos buscando sempre promover o interesse 
do cidadão paranacitense em participar desta caminhada promis-
sora para uma economia evolutiva comercial deste município... 

Hoje a Calçada do Artesanato marca presença todas as quin-
tas-feiras na Feira do Produtor de Paranacity, (embora a Feira 
do Produtor aconteça todas as quintas-feiras, às vezes alguns 
artesãos não consegue estar presente por alguma questão de 
saúde familiar ou pessoal, e até mesmo pela correria diária, mas 
sempre um ou mais representantes da Calçada estão presentes) 
e uma vez por mês em frente ao Bar do Jonas que nos apoiou 
desde o inicio,cedendo espaço na frente do seu estabelecimento 
comercial. Tem também o Marcos primo da Tuti artesão que hoje 
mora nos Estados Unidos que nos apoiou na divulgação, assim 
como o Jornal O Regional de Nova Esperança.   

Maria do Carmo Santana Almeida (Mmaria@artesanatos)Tuti, 
Marlucia da Vila, Maria Bertoni,Maria José Corrêa, Aparecida Donizete 
Correa, Maria Aquino( Artesanato por Amor), Rayane, professora 
Arlete de Faria Capelari e outros que estão chegando para partici-
par junto conosco da Calçada do Artesanato agradecemos a Deus 
por vencer cada dia o desafio de produção diferenciada das artes 
artesanais para aqueles que adquirirem nossos produtos artesanais 
fiquem satisfeitos com a qualidade e sensibilidade das habilidades 
ali desenvolvidas. Esperamos sempre com muito carinho e atenção 
que o cidadão paranacitense venha conhecer nossa arte...    
Lembrete: Queremos o fim das guerras. Movimento em prol da vida!

Festival convoca músi-
cos amadores e profis-
sionais de 120 países a 

se apresentar em lives, aulas 
ou shows em varandas, jane-
las e calçadas.

O compositor, arranjador 
e multi-instrumentista Her-
meto Pascoal será o embaixa-
dor do Make Music Day este 
ano. O festival, aberto a todos 
e gratuito, convoca músicos 
amadores e profissionais de 

120 Países a se apresentarem 
em lives, aulas ou shows em 
varandas, janelas e calçadas 
no dia 21 de junho. 

Para fazer parte da pro-
gramação, é preciso inscrever 
a apresentação no site do 
evento. Na data marcada, os 
participantes são incentivados 
a compartilhar sua música ao 
vivo ou digitalmente, usando 
as hashtags #MakeMusicDay 
e #MakeMusicBrasil.

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

“Calçada do Artesanato, um mundo de Possibilidades!?”

Hermeto Pascoal
será embaixador do 

Make Music Day
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A Igreja Comunidade Reviver lançou recentemente um projeto 
inspirador chamado riSOS de Fé, que tem como objetivo levar 
alegria e conforto espiritual aos pacientes internados no hos-
pital de Nova Esperança, Paraná. Este projeto de evangelismo 
é uma resposta ao chamado de oferecer apoio emocional e 
espiritual àqueles que enfrentam desafios de saúde. O riSOS 
de Fé é composto por voluntários dedicados da comunidade, 
que visitam o hospital regularmente para compartilhar men-
sagens de esperança, orações e momentos de descontração 
com os pacientes. Através de conversas, músicas, e atividades 
interativas, o projeto busca aliviar a tensão e o sofrimento, pro-
porcionando um ambiente mais acolhedor e humano dentro 
do hospital. "Nosso objetivo é trazer um sorriso ao rosto de cada 
paciente, mostrando que eles não estão sozinhos em sua luta", 
disse um dos coordenadores do projeto. "Queremos que eles 
sintam o amor e a esperança que a fé pode proporcionar, mes-
mo nos momentos mais difíceis." O impacto positivo do riSOS 
de Fé já está sendo sentido por muitos. Pacientes e familiares 
têm expressado gratidão pelo apoio recebido, destacando a 
importância dessas visitas para a melhoria do bem-estar emo-
cional durante o período de internação. A Igreja Comunidade 
Reviver convida todos a orar e apoiar esse Projeto.

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

 2º Arraiá do Santo Inácio 
em Movimento

Na última quinta-feira, 
dia 13 o projeto de ido-
sos “Santo Inácio em 

Movimento” realizou uma 
animada festa junina em sua 
sede que reuniu cerca de 
400 idosos, cidadãos de San-
to Inácio e região, reunidos 
no salão paroquial da cidade. 
O evento reuniu cinco mu-
nicípios, Lupionópolis, Nossa 
Senhora das Graças, Colo-
rado, Santa Inês e Santo Iná-
cio entre idosos e seus famili-
ares, para celebrar a tradição 
das festas juninas e também 
o encontro macrorregional 
que foi sediado pela primeira 
vez na cidade. Com muita 
música, dança e um delicioso 
café da tarde, preparado pela 
cozinha central e padaria do 
município, a festa foi um ver-
dadeiro sucesso. Os idosos 
se vestiram a caráter, com 
roupas coloridas e chapéus 
de palha, e mostraram que a 
animação não tem idade.

Um belo exemplo, o casal 
Anita e Lázaro posaram e se 
divertiram com os mesmos 
trajes a rigor, que usaram em 
1967 quando disseram “sim” 
um ao outro, união verdadei-
ra e duradoura.

Um ótima oportunidade 
e homenagem ao casal 
Anita e Lázaro que agora no 
dia 01 de julho completa 58 
anos de casado, foi o casal 
“casamenteiro” no Arraiá 
e ambos, vestidos com as 
roupas do casamento origi-
nal guardadas com carinho 
e amor, uma eterna lem-
brança, num significado 
mais que prazeroso.

A coordenadora e fi-
sioterapeuta do projeto 
Noéllen Oliveira Mota, agra-
dece principalmente a sua 
companheira de trabalho a 
Educadora da disciplina de 
Educação Física Cíntia Por-
firo e a decoradora do proje-
to Marisa Santos e também 
ao prefeito Toninho de Lupi-
onópolis, ao prefeito Clodo-
aldo de Nossa Senhora das 

*PROJETO RISOS DE FÉ: LEVAR ALEGRIA 
E ESPERANÇA AOS PACIENTES DO 
HOSPITAL DE NOVA ESPERANÇA*

Anita e Lázaro posaram e se divertiram com o mesmo vestido e terno que 
usaram em 1967 quando disseram “sim” verdadeiro e duradouro

Graças, a primeira dama de 
Colorado Edinilsen Ribeiro 
de Mello por não terem me-
dido esforços para garantir 
este momento de lazer aos 
idosos e também ao Fausto 
Herradon, representando o 
Prefeito Ulisses Maia de Mar-
ingá idealizadores dos En-
contros Macrorregional da 
Melhor Idade, organizadores 
de variados temas.

Para a Médica Drª Geny 
Violatto que também é a Pre-
feita, o foco deste 2º Santo 
Inácio em Movimento é o 
bem-estar físico, mental e 
espiritual dos participantes, 
com a melhor qualidade de 
vida, diminuímos a necessi-
dade de intervenção médica 
na vida dos idosos, devido a 
maior estimulação do organ-
ismo com as atividades real-
izadas nestes encontros, com 
troca de experiências de gru-
pos de outras comunidades, 
dão mais sentido aos sonhos 
desta geração que merecem 
nossas atenções.

A festa junina do pro-
jeto “Santo Inácio em Movi-
mento” foi mais do que uma 
simples comemoração, foi 
um momento de diversão, 
alegria e união entre os ido-
sos e suas famílias. Que ven-
ham mais festas como essa 
para alegrar a vida de tan-
tos cidadãos que ajudaram 
a construir este pedaço de 
chão no noroeste do Paraná 
e agora merecem o descan-
so e motivação para viver e 
serem felizes.

Uma festa possível, gra-

ças ao empenho da Prefeita 
Geny Violatto, e aos Secre-
tários de Obras Jair Monteiro 
de Souza com toda sua equi-
pe de apoio, a Secretária da 

Educação Silvana Andrade, 
a Secretária da Saúde Suel-
len Sefrian, ao Secretário de 
Gabinete Rafael Valério e 
Matheus Guarez.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 
Avenida Governador Lupion, 605  -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 

------------------------------  CNPJ  76.970.359/0001-53  ------------------------------ 
 

 
EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 48/2024  

 
Pregão Eletrônico - SISTEMA REGISTRO DE PREÇOS Nº. 11-2024 

 
Contratante – PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ  
 
Contratado - MENEZES GÁS – COMERCIO DE GÁS LTDA, inscrita no CNPJ nº. 20.126.563/0001-38 
 
Objeto – REGISTRO AQUISIÇÃO DE GÁS DE COZINHA EM BOTIJÃO P-13, CILINDRO DE GÁS P-45, VASILHAME DE 
GÁS 13 KG E VASILHAME DE GÁS 45 KG, DESTINADOS AS UNIDADES ESCOLARES, BEM COMO AO PRÉDIO SEDE E 
REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE ITAGUAJÉ. 
 
Valor 
 

Lote Ordem Descrição Marca Unidade Quant. Valor 
Unit. 
(R$) 

Valor Total 
(R$) 

1 1 BOTIJÃO DE GÁS – DE COZINHA COM 13 KG, 
DEVENDO ESTAR EM CONFORMIDADE COM AS 
NORMAS TÉCNICAS DA ABNT (ASSOCIAÇÃO 
BRASILEIRA DE NORMAS TÉCNICAS) E DA ANP 
(AGÊNCIA NACIONAL DE PETRÓLEO). 
 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 250 95,80 23.950,00 

2 1 CILINDRO DE GÁS 45 KG, DEVENDO ESTAR EM 
CONFORMIDADE COM AS NORMAS ABNT 
(ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE NORMAS TECNICAS) 
E DA ANP (AGENCIA NACIONAL DE PETROLEO). 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 150 412,00 61.800,00 

3 1 VASILHAME DE GÁS 13KG 
 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 20 206,00 4.120,00 

4 1 VASILHAME DE CILINDRO DE GÁS 45 KG Ultragáz 
Botijão 

Unid 5 763,00 3.815,00 

      Total  93.685,00 
 
Vigência: 
 
12 (doze) meses. 

Itaguajé, 19 de Junho de 2024 

CONTRATANTE 
 
 

CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR 
Prefeito Municipal 

 

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 

Avenida Governador Lupion, 605 -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 
------------------------------  CNPJ  76.970.359/0001-53  ------------------------------ 

 

 

 1 

EXTRATO DO CONTRATO Nº. 18/2024 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 10-2024  

 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE ITAGUAJÉ, ESTADO DO PARANÁ, COM SEDE À 
AV. GOVERNADOR LUPION, 605, INSCRITO NO CNPJ Nº 76.970.359/0001-53. 
 
CONTRATADA: MEDZI SOLUÇÕES LTDA – CNPJ Nº. 40.119.916/0001-80. 
 
OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO UTILITÁRIO TIPO PICK-UP PARA ATENDER 
ÀS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAGUAJÉ/PR, 
CONFORME RESOLUÇÃO SESA 1432/2023.  
 
VALOR:   R$ 111.333,33 (cento e onze mil e trezentos e trinta e três reais e trinta e três 
centavos). 
  
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses. 
 
FORO: Comarca de Colorado, Estado do Paraná. 
 

Itaguajé, 19 de Junho de 2024. 
 
 

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JUNIOR 
PREFEITO MUNICIPAL 

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 
Av. Governador Lupion, 605  -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 

------------------------------ CNPJ  76.970.359/0001-53  ------------------------------ 
 

 
TERMO DE HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO LICITATÓRIO 

 
O Prefeito Municipal, Crisógono Noleto e Silva Junior, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação 
em vigor, especialmente a Lei nº. 14.133/21 e alterações posteriores, a vista da Ata de Sessão de Pregão Eletrônico e 
Parecer Jurídico, resolve: 
 
01 – HOMOLOGAR a presente Licitação nestes termos: 
 

a) Processo Nrº               :18 /2024 
b) Licitação Nrº               : 10/2024 
c) Modalidade                  : Pregão 
d) Data Homologação    : 18/06/2024 
e) Objeto Homologado   : AQUISIÇÃO DE VEÍCULO UTILITÁRIO TIPO PICK-UP PARA ATENDER 

ÀS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
ITAGUAJÉ/PR, CONFORME RESOLUÇÃO SESA 1432/2023. 

 
FORNECEDOR: MEDZI SOLUÇÕES LTDA - CNPJ: 40.119.916/0001-80 

Lote Ordem Descrição Marca Unidade Quant. Valor Unit. 
(R$) 

Valor Total 
(R$) 

1 1 AQUISIÇÃO VEÍCULO TIPO CAMINHONETE 
PICK-UP NA COR BRANCA ZERO KM, CABINE 
DUPLA QUE COMPORTE NO MÍNIMO 05 
(CINCO) PASSAGEIROS (INCLUINDO 
MOTORISTA) COM 04 (QUATRO) PORTAS,  
MODELO E ANO 2024/2024, COM 
MOTORIZAÇÃO MÍNIMA DE 1.3;  DIREÇÃO 
ELÉTRICA PROGRESSIVA; CÂMBIO MANUAL 
OU AUTOMÁTICO DE 05 (CINCO) OU 06 (SEIS) 
MARCHAS; CAPACIDADE DE  CARGA 
MÍNIMO 600 KG, COMBUSTÍVEL GASOLINA 
OU ÁLCOOL; POTÊNCIA MÍNIMA DE 107CV 
OU SUPERIOR; AIRBAGS; SISTEMA DE 
FREIOS ABS NAS QUATRO RODAS E SISTEMA 
DE DISTRIBUIÇÃO DE FRENAGEM (EBD) , 
RODAS DE AÇO ARO 15 COM CALOTAS 
INTEGRAIS, AR CONDICIONADO, 
COMPUTADOR DE BORDO COM 
INFORMAÇÕES DE VIAGEM, DO VEÍCULO E 
CONSUMO; DESEMBAÇADOR TRASEIRO; 
VIDROS ELÉTRICOS DIANTEIROS E 
TRASEIROS, TRAVAS ELÉTRICAS, ALARME 
ANTI-FURTO,PELÍCULA EM TODOS OS 
VIDROS (CONFORME LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR), APARELHO MULTIMÍDEA COM 
RÁDIO AM/FM E ENTRADA USB, 
BLUETOOTH, FARÓIS DE NEBLINA, 
PROTETOR DE CÁRTER, TAPETES DE 
BORRACHA INTERIOR; PROTETOR DE 
CAÇAMBA E CAPOTA MARÍTIMA E DEMAIS 
ACESSÓRIOS E ITENS DA VERSÃO 
OFERECIDA. GARANTIA MÍNIMA DE 12 
(DOZE) MESES. GRAFISMO PADRÃO SESA. 
EMPLACAMENTO E TRANSFERÊNCIA POR 
CONTA DO LICITANTE, FRETE INCLUSO 
PARA TODO O BRASIL, 03 REVISÕES POR 
CONTA DO LICITANTE. 

Fiat 
strada 

Unid 1 111.333,33 111.333,33 

Valor Total do Fornecedor: R$ 111.333,33 (cento e onze mil, trezentos e trinta e três reais e trinta e três centavos). 
 

Itaguajé, 18 de junho de 2024. 
 

____________________________________________________ 
CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR 

PREFEITO MUNICIPAL 

  
 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
Estado do Paraná 

 
Av. Governador Lupion, 605  -  Fone (0xx44) 3332 1222  -  Telefax 3332 1283 

------------------------------ CNPJ  76.970.359/0001-53  ------------------------------ 
 

 
TERMO DE HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO LICITATÓRIO 

 
O Prefeito Municipal, Crisógono Noleto e Silva Junior, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação 
em vigor, especialmente a Lei nº. 14.133/21 e alterações posteriores, a vista da Ata de Sessão de Pregão Eletrônico e 
Parecer Jurídico, resolve: 
 
01 – HOMOLOGAR a presente Licitação nestes termos: 
 

a) Processo Nrº               :20/2024 
b) Licitação Nrº               : 11/2024 
c) Modalidade                  : Pregão 
d) Data Homologação    : 18/06/2024 
e) Objeto Homologado   : REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE GÁS DE COZINHA EM 

BOTIJÃO P-13, CILINDRO DE GÁS P-45, VASILHAME DE GÁS 13 KG E 
VASILHAME DE GÁS 45 KG, DESTINADOS AS UNIDADES 
ESCOLARES, BEM COMO AO PRÉDIO SEDE E REPARTIÇÕES 
PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE ITAGUAJÉ. 

 
FORNECEDOR: MENEZES GÁS -COMERCIO DE GÁS LTDA - CNPJ: 20.126.563/0001-38 

Lote Ordem Descrição Marca Unidade Quant. Valor 
Unit. 
(R$) 

Valor 
Total (R$) 

1 1 BOTIJÃO DE GÁS – DE COZINHA COM 13 KG, 
DEVENDO ESTAR EM CONFORMIDADE COM AS 
NORMAS TÉCNICAS DA ABNT (ASSOCIAÇÃO 
BRASILEIRA DE NORMAS TÉCNICAS) E DA ANP 
(AGÊNCIA NACIONAL DE PETRÓLEO). 
 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 250 95,80 23.950,00 

2 1 CILINDRO DE GÁS 45 KG, DEVENDO ESTAR EM 
CONFORMIDADE COM AS NORMAS ABNT 
(ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE NORMAS 
TECNICAS) E DA ANP (AGENCIA NACIONAL DE 
PETROLEO). 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 150 412,00 61.800,00 

3 1 VASILHAME DE GÁS 13KG 
 

Ultragáz 
Botijão 

Unid 20 206,00 4.120,00 

4 1 VASILHAME DE CILINDRO DE GÁS 45 KG Ultragáz 
Botijão 

Unid 5 763,00 3.815,00 

Valor Total do Fornecedor: R$ 93.685,00 (noventa e três mil, seiscentos e oitenta e cinco reais). 
 

Itaguajé, 18 de junho de 2024. 
 
 

_________________________________________ 
CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR 

PREFEITO MUNICIPAL 
 
 

12 (doze) meses.

Colorado, Estado do Paraná.

Itaguajé, 19 de Junho de 2024.

CRISÓGONO NOLETO E SILVA JUNIOR
PREFEITO MUNICIPAL

CONTA DO LICITANTE, FRETE INCLUSO 
O BRASIL, 03 REVISÕES POR 

CONTA DO LICITANTE.
Valor Total do Fornecedor: R$ 111.333,33 (cento e onze mil, trezentos e trinta e três reais e trinta e três centavos).

Itaguajé, 18 de junho de 2024.

________________________________________________________________________________________________ ___________
CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR

PREFEITO MUNICIPAL

Botijão
VASILHAME DE CILINDRO DE GÁS 45 KG Ultragáz

Botijão
Unid 5

Valor Total do Fornecedor: R$ 93.685,00 (noventa e três mil, seiscentos e oitenta e cinco reais).

Itaguajé, 18 de junho de 2024.

_____________________________________________________________________ ________________________________ __________________________
CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR

PREFEITO MUNICIPAL

Itaguajé, 19 de Junho de 2024

CONTRATANTE

CRISOGONO NOLETO E SILVA JUNIOR
Prefeito Municipal

CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2023 
EDITAL N.º 08/2024 

 

 

 
O Município de Cruzeiro do Sul, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, mediante as condições estipuladas 
no Edital 001/2023, em conformidade com a Constituição Federal e demais disposições atinentes à matéria, resolve, 
 

TORNAR PÚBLICO 
 

Art. 1º. A convocação dos candidatos abaixo relacionados, aprovados no Concurso Público nº 01/2023, conforme Edital nº 
01/2023 e Edital de Homologação do Resultado Final nº 08/2023. 

 

Art. 2º. O candidato deverá comparecer na Prefeitura Municipal de Cruzeiro do Sul/PR,  no período compreendido entre os 
dias 20 a 24 de Junho de 2024, das 8h as 11h e das 13:30h as 16:30h , obrigatoriamente munidos de todos os documentos 
comprobatórios para o cargo, conforme item 3 do EDITAL nº 01/2023 e documentos indicados no anexo I deste edital. 
 

Art. 3º - O candidato deverá estar ciente dos itens 13 e subitens do EDITAL nº 01/2023. 
 

AUXILIAR ADMINISTRATIVO 
INSC. NOME D.NASC. CE CG MAT LP INF PE PT NF CLASSIF. 

166201 JAKELINE MARIELLY BENTO DE FREITAS 23/03/2001 38,50 6,00 6,00 3,00 6,00 59,50 N/A N/A 14º 
 

Legenda: 
LP – Nota obtida em Língua Portuguesa , 
MAT – Nota obtida em Matemática 
CG-LEG – Nota obtida em Conhecimentos Gerais e Legislação  
INF -  Nota obtida em Informática Básica 
CE – Nota obtida em Conhecimentos específicos  
PE – Nota da Prova Escrita 
PP – Nota da Prova Prática  
PT – Nota da Prova de Títulos  
NF – Nota Final 

Art. 3º. Este Edital entra em vigor na data de sua publicação. 
Cruzeiro do Sul/PR, em 19 de Junho de 2024. 

 
 
 

MARCOS CESAR SUGIGAN 
- Prefeito Municipal - 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2023 
EDITAL N.º 08/2024 

 

 

ANEXO I  
RELAÇÃO DE DOCUMENTOS A SEREM APRESENTADOS 

 
 

a) Cópia da Cédula de Identidade;  

b) Cópia do Título de Eleitor e Certidão de Regularidade Eleitoral;  

c) Cópia do CPF;  

d) Cópia do Certificado de Reservista, ou documento equivalente, ou ainda dispensa de incorporação (se do sexo masculino);  

e) Cópia da Certidão de Nascimento ou Casamento;  

f) Cópia da Carteira de Trabalho (páginas iniciais, último contrato de trabalho registrado e a próxima folha em branco) e 
PIS/PASEP;  

g) Cópia do Registro no Órgão competente e comprovante de regularidade do referido conselho (quando houver necessidade);  

h) 01(uma) foto 3x4 colorida recente de frente;  

i) Cópia do comprovante de escolaridade (conforme requisito mínimo exigido nesse Edital), fornecido por instituição de ensino 
oficial ou regularmente reconhecida ou autorizada pelo órgão governamental competente; 

j) Declaração de bens (última declaração de imposto de renda ou declaração de próprio punho);  

k) Declaração de antecedentes criminais (CARTÓRIO DISTRIBUIDOR DA COMARCA DE RESIDENCIA);  

l) Cópia de comprovantede endereço (conta de água, luz, telefone, por exemplo);  

m) Cópia da Certidão de nascimento dos filhos menores de 14 anos;  

n) Carteira de habilitação nos casos em que seja obrigatório, conforme edital;  

 

ESTADO DO PARANÁ - PODER EXECUTIVO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL 

Gabinete do Prefeito 
GESTÃO 2021/2024 –“Cruzeiro do Sul com mais Amor” 

 

 
Av. Doutor Gastão Vidigal, nº 600, Centro, Fone: (44) 3465-1299 / 3465-1608, Caixa Postal nº 31, CEP: 87.650-000 

Cruzeiro do Sul, Estado do Paraná, 
E-mail: chefedegabinete@cruzeirodosul.pr.gov.br/ Site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br. 

 

DECRETO Nº 094/2024 DE 19 DE JUNHO DE 2024 
Súmula: Nomeia servidores aprovados em 
concurso público, e dá outras providências. 

 
MARCOS CÉSAR SUGIGAN, Prefeito Municipal, no uso de suas 

atribuições legais que lhe são conferidas pela Lei Orgânica Municipal e, 
 

 
CONSIDERANDO o Edital de Concurso Público nº 01/2023 e o Edital 

de Convocação nº 07/2024 de 10 de Junho de 2024; 
 

DECRETA: 
 

Art. 1º. Ficam nomeados, a contar da data de assinatura do Termo 
de Posse, os candidatos abaixo relacionados para ocupar os respectivos cargos, 
conforme aprovação no concurso público aberto através do Edital nº 01/2023, 
convocados pelo Edital nº 07/2024, conforme segue: 

 
 

PROFESSOR 
NOME INSCRIÇÃO 

LETICIA KRZYZANIAK DA COSTA 167060 
 

Art. 2º. O nomeado terá o prazo de 30 (trinta) dias corridos, a contar 
da data de publicação deste Decreto, para assinar o Termo de Posse na sede da 
Prefeitura Municipal. 

§1º. O nomeado que não comparecer dentro do prazo previsto neste 
Artigo, para tomar posse, terá sua nomeação considerada sem efeito, consoante ao 
disposto no §3º do Art. 23 da Lei Municipal nº 023/1991 – Estatuto dos Servidores 
Públicos do Município de Cruzeiro do Sul. 

Art. 3º. Os empossados dentro do prazo previsto no Art. 2º caput, 
entrarão em pleno exercício de suas funções em até 03 (três) dias contados da data 
de posse, conforme dispõe o §1º do Art. 23 da Lei Municipal nº 023/1991 - Estatuto 
dos Servidores Públicos do Município de Cruzeiro do Sul. 

Parágrafo único: O empossado que não comparecer, dentro do 
prazo previsto neste artigo, para entrar em exercício, terá seu ato nomeação 
considerado sem efeito, consoante ao disposto no §3º do Art. 23 da Lei Municipal nº 
023/1991 – Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Cruzeiro do Sul. 

Art. 4º. Os efeitos financeiros da nomeação terão vigência a partir 
do primeiro dia de efetivo exercício do nomeado no seu cargo. 

ESTADO DO PARANÁ - PODER EXECUTIVO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL 

Gabinete do Prefeito 
GESTÃO 2021/2024 –“Cruzeiro do Sul com mais Amor” 

 

 
Av. Doutor Gastão Vidigal, nº 600, Centro, Fone: (44) 3465-1299 / 3465-1608, Caixa Postal nº 31, CEP: 87.650-000 

Cruzeiro do Sul, Estado do Paraná, 
E-mail: chefedegabinete@cruzeirodosul.pr.gov.br/ Site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br. 

 

Art. 5º. Este decreto entrará em vigor na data de sua publicação. 
 

PAÇO MUNICIPAL PREFEITO JORGE DUARTE CANTELLE DE 
CRUZEIRO DO SUL – ESTADO DO PARANÁ, 19 DE JUNHO DE 2024. 

 

 
     

Marcos César Sugigan 
                                                                    - PREFEITO MUNICIPAL - 
 
 
 
 ESTADO DO PARANÁ - PODER EXECUTIVO 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL 

CNPJ. 75.731.034/0001-55    
Divisão de Contabilidade 

 
 

 
     Av. Doutor Gastão Vidigal, nº 600, Centro, Fone: (44) 98829-2542 /99765-0400, Caixa Postal nº 31, CEP: 87.650-000 

Cruzeiro do Sul, Estado do Paraná, 
E-mail: administracao@cruzeirodosul.pr.gov.br/ Site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br. 

 

  

DECRETO Nº95/2024 DE 19 DE JUNHO DE 2024  
 

SÚMULA: Autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a efetuar a Abertura de 
Crédito Adicional Especial Excesso de arrecadação, no Orçamento do Município, no 
Exercício Financeiro de 2024, e dá outras providências. 

 
O PREFEITO MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL – ESTADO DO PARANÁ, SENHOR MARCOS 

CÉSAR SUGIGAN, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS COM BASE NA LEI 439/2023, DE 08 DE 
DEZEMBRO DE 2023, DECRETA: 
  

  Art. 1º - Fica o Executivo Municipal de CRUZEIRO DO SUL, ESTADO DO PARANA, autorizado, no 
corrente Exercício Financeiro, a abrir Crédito Adicional Especial por Excesso de arrecadação, no valor de R$ 25.539,14 
(Vinte e Cinco Mil, Quinhentos e Trinta e Nove Reais e Quatorze Centavos), destinados aos ajustes das seguintes 
dotações abaixo, na Lei Orçamentária Anual, ajustando a LDO para o exercício de 2024 e o PPA dos exercícios de 
2022 a 2025, conforme especificações abaixo: 
Crédito Adicional Especial: 

07.001.10.301.0007.2.024 – MANUTENÇÃO E AMPLIAÇÃO DAS AÇÕES DE SAÚDE             RED               Fonte                     Valor 
07.001.10.301.0007.2.024.3.3.90.30.00.00. MATERIAL DE CONSUMO 726 493 

 
R$ 25.539,14 

 
TOTAL DA SUPLEMENTAÇÃO POR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL.......... R$ 25.539,14 
 

Art. 2º - Como recurso para cobertura dos valores do artigo primeiro, servirá, no exercício 2024, de acordo 
com o Artigo 43 Inciso II da Lei Federal nº 4.320, os recursos e valores discriminados nos parágrafos a seguir:  

§ 1º - Para cobertura do Crédito Adicional Especial por Provável Excesso de Arrecadação, servirá como 
recurso, os incorporados por Excesso de Arrecadação no exercício de 2023. 
 
Receita: 1.7.1.9.57.0.1.02.00.00.00.00. 

TRANSFERÊNCIA ESPECIAL DA UNIÃO - PRINCIPAL F 493..........................R$25.539,14 
 
 

TOTAL PARA CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL.................. R$ 25.539,14 
       
         PAÇO MUNICIPAL PREFEITO JORGE DUARTE CANTELE, DE CRUZEIRO DO SUL – ESTADO DO 
PARANÁ, EM 19 DE JUNHO DE 2024.                                                                                  
 
      
         
                                                                                   MARCOS CESAR SUGIGAN 
             PREFEITO MUNICIPAL 

                 ESTADO DO PARANÁ - PODER EXECUTIVO 
              PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL 

                  CNPJ 75.731.034/0001-55 
                      GESTÃO 2021-2024 – “Cruzeiro do Sul com mais Amor” 

 
     Av. Doutor Gastão Vidigal, nº 600, Centro, Fone: (44) 98829-2542 /99765-0400, Caixa Postal nº 31, CEP: 87.650-000 

Cruzeiro do Sul, Estado do Paraná, 
E-mail: administracao@cruzeirodosul.pr.gov.br/ Site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br. 

 

 

DECRETO Nº 96/2024 DE 19 DE JUNHO DE 2024 
 
 

SÚMULA: Autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a efetuar a Abertura de 
Crédito Adicional   no Orçamento do Município, mediante anulação de dotação 
para o Exercício Financeiro de 2024, e dá outras providências. 
 
 
O PREFEITO MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL – ESTADO DO PARANÁ, SENHOR MARCOS 

CÉSAR SUGIGAN, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS COM BASE NA LEI 439/2023, DE 08 DE 
DEZEMBRO DE 2023, DECRETA: 
  Art. 1º - Fica o Executivo Municipal de CRUZEIRO DO SUL, ESTADO DO PARANA, autorizado a 
abrir Crédito Adicional Suplementar no corrente Exercício Financeiro por cancelamento de dotação no valor de R$ 
13.750,00 (Treze Mil, Setecentos e Cinquenta Reais), destinado aos ajustes das seguintes dotações abaixo, na Lei 
Orçamentária Anual, ajustando a LDO do exercício de 2023 e o PPA dos exercícios de 2022 a 2025, conforme 
especificações abaixo: 

  

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR 
10.001.20.608.0014.2.045. – MANUTENCAO DO VIVEIRO DE MUDAS                                        RED               Fonte                     Valor 
10.001.20.608.0014.2.045.3.3.90.30.00.00. MATERIAL DE CONSUMO 559 1000 

 
13.750,00 

 

TOTAL DA SUPLEMENTAÇÃO PARA CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR....................  R$ 13.750,00 

   
                Art. 2º - Como recurso para cobertura do artigo primeiro nos créditos adicionais suplementares, será pela 
anulação de dotações orçamentárias no exercício de 2024, como segue abaixo discriminados: 
 
10.001.20.608.0014.2.046. – AUXÍLIO AO PEQUENO E MÉDIO PRODUTOR                              RED               Fonte                     Valor 
10.001.20.608.0014.2.046.3.3.90.30.00.00. MATERIAL DE CONSUMO 568 1000 

 
13.750,00 

 
TOTAL DA ANULAÇÃO PARA CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR..................................  R$ 13.750,00 

 
                     Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
   
                     PAÇO MUNICIPAL PREFEITO JORGE DUARTE CANTELE, DE CRUZEIRO DO SUL – ESTADO DO 
PARANÁ, EM 19 DE JUNHO DE 2024. 
 
 
 

        
           Marcos César Sugigan 
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Termina no dia 22 de junho, 
em Paranavaí, a 2ª Copa 
Locatol Semel Regional de 

Futebol Suíço, as finalistas são 
as equipes São Cristóvão e Grê-
mio Morumbi. No sábado, 15/6, 
aconteceu a semifinal no Está-
dio Alfredo Ferrari, no Distrito de 
Sumaré, com estes placares. São 
Cristóvão 0x0 Design Led. Nas pe-
nalidades 4 a 3 para a equipe São 
Cristóvão. Grêmio Morumbi ven-
ceu por 2 a 1 a equipe Vigilantes/
Nova Esperança. Gols anotados 
por Luan e Gui Correia (Grêmio); 

Vinícius (Vigilantes).  No sábado, 
22, jogarão às 15 horas na decisão 
do terceiro lugar valendo R$ 1.200 
para a vencedora e R$ 800 para a 
perdedora - Design Led x Vigilan-
tes. Após terá a final entre Grêmio 
Morumbi e São Cristóvão valendo 
7 mil para a campeã e 3 mil para 
a vice. Artilheiro e goleiro menos 
vasado recebem 100 reais cada 
e troféu. Organização da Asso-
ciação de Moradores do Sumaré, 
apoio da Semel e Locatol. A Copa 
Locatol Sumaré integra o Circuito 
Paranavaí de Futebol Suíço.

“Gusttavo Lima” assiste o Atlético Paranavaí 
vencer e rebaixar o Grêmio Maringá

Atlético Clube Paranavaí (foto LV Foto Esporte)

Gusttavo Lima

Um jogo de opostos pela 
rodada número 7 do 
Campeonato de Fute-

bol da Segunda Divisão do 
Paraná (Santa Cruz) terminou 
no domingo, 16/6, com um 
novo líder e o primeiro rebaixa-
do da competição. No Estádio 
Waldemiro Wagner, o Atletico 
Clube Paranavaí venceu o 
Grêmio Maringá por 2 a 1, no 
Estádio Waldemiro Wagner 
com um grande público, que 
foi para ver o jogo e o cantor e 
investidor Gusttavo Lima.

O cantor entrou com a 
equipe do ACP no gramado 
e cantou os hinos nacional e 
do Paraná, além de cumpri-
mentar os atletas do Grêmio, 
depois posou para fotos com 
atletas do Vermelhinho. No 
intervalo cantou pedaços 
de alguns de seus inúmeros 
sucessos junto com a imensa 
torcida. Depois do título de 
2007, essa foi a primeira vez 
que o Estádio recebeu uma 
grande lotação em um jogo 
de futebol, levando em con-
sideração que parte da ar-
quibancada estava interdita-
da e um ala grande reservada 
para pouco mais de 10 torce-
dores da torcida do Grêmio.

Os gols que coloca o ACP 
com um pé na semifinal 
foram de Varolo e Cirilo; Mu-
rilo marcou para o rebaixado 
Grêmio (disputará a Terceira 
Divisão em 2025).

O resultado colocou o 
Atlético Paranavaí na lider-
ança da Segundona Santa 
Cruz, com 16 pontos e um gol 
a mais de saldo do que o Rio 
Branco, que tem a mesma 
pontuação. O ACP basta so-
mar mais um ponto para ga-

No início da fase oitavas 
de final da 9ª edição 
da Copa Ângulo Re-

gional de Futsal, na segunda-
feira,  17/6, no masculino as 
equipes Nova Esperança/G 
21, Brahma Verão e R.A. Auto-
center venceram seus jogos 
disputados no Ginásio Antônio 
Benavides. Nova Esperança/G 

21 venceu por 4 a 2 a equipe 
Açougue Top Carnes/Granja ST/
Sabáudia. Brahma Verão Fut-
sal/Sarandi 5x3 Marialva Futsal. 
- R.A. Autocenter/Sarandi 7x6 
Jaguapitã Futsal. No feminino, 
os últimos jogos serão no dia 
27/6: Guaraci Futsal x Solução 
Network/Paranavaí, Ângulo 
Futsal x Castelo Branco Futsal.

O Campeonato Amador 
de Futebol da Liga de 
Paranavaí tem a partir 

deste domingo, 23/6, a de-
cisão envolvendo as equipes 
Clube Atlético Douradina e 
Terra Rica Atlético Clube. O 
jogo de ida da final será às 
15h30 em Terra Rica, no Está-
dio Jeferson Picanso da Cos-
ta. No domingo, 16/6, acon-
teceram os jogos da volta da 
semifinal com estes placares. 

Em Paranavaí, Estrela Vermel-
ha FC 1x1 Terra Rica Atlético 
Clube. Gols de Eduardo (Es-
trela) e Marques Esdras (Terra 
Rica). Nas penalidades 4 a 2 
para Terra Rica. Jogo de ida, 0 
a 0. Clube Alético Douradina 
venceu novamente o Grêmio 
Esportivo Guaporema por 2 a 
1. Gols de Deivid Henrique e 
Anderson Vieira (Douradina); 
Miguel (Guaporema). Jogo de 
ida, 2 a 1 para Douradina.

Os jogos de ida da fase 
quartas de final do 59º 
Campeonato Amador 

de Futebol da Liga de Nova 
Esperança tiveram no do-
mingo,  16/6, estes resultados. 
Vila Olívia/Astorga 2x1 Nossa 
Senhora das Graças. Gols: Wel-
lington e Alex (Vila); Elivelton 
(Nossa Senhora). Floraí 1x2 Uni-
flor. Gols: Eduardo (Floraí); Edgar 
e Alan (Uniflor). Cruzeiro do Sul 

0x3 Presidente Castelo Branco. 
Gols: Guilherme, Thiago e Jean. 
No domingo, 23/6, às 15h30 em 
Alto Paraná, no Estádio Osvaldo 
França jogam Alto Paraná e 
Atlético Mandaguaçu. No dia 30 
de junho, terá os jogos da ida da 
fase quartas de final. Nossa Sen-
hora das Graças x Vila Olívia, Uni-
flor x Floraí, Presidente Castelo 
Branco x Cruzeiro do Sul, Atlé-
tico Mandaguaçu x Alto Paraná.

“Nova Esperança/G 21, Brahma 
Verão e R.A. Autocenter” 

vencem nas oitavas

Nova Esperança G 21

“Douradina e Terra Rica” fazem a final do Amador de Paranavaí

Clube Atlético Douradina

rantir a classificação, já que o 
Nacional tem 11 pontos.

O técnico William Sander 
utilizou estes atletas no ACP: 
Matheus, Caio, Wellington, 
Carlão e Gleidson; Fernando 
(Celestino), Dudu (Tiaguinho), 
Madalena (Akiles) e Varolo; 
Cirilo (Lúcio Flávio) e Wendel 

Jr (Jonas).
A renda divulgada foi R$ 

148.815,00 (baseado em 15 
reais o ingresso), para um pú-
blico de 9.697.

Outros resultados da séti-
ma rodada: Apucarana Sports 
1x2 Laranja Mecânica, Paraná 
1x0 Patriotas, Foz do Iguaçu 

2x2 Rio Branco, Iguaçu 1x4 
Nacional.

Classificação: Atlético 
Paranavaí 16, Rio Branco 16, 
Paraná 14, Patriotas 13. Na-
cional 11, Laranja Mecânica 
8, Iguaçu 7, Foz do Iguaçu 7, 
Apucarana 6 e Grêmio Mar-
ingá 0 ponto.

OITAVA RODADA: Na 
sexta-feira (21), na penúltima 
rodada da primeira fase o 
Paraná Clube enfrenta o Grê-
mio Maringá às 20h30, na Vila 
Capanema, em Curitiba.

No sábado, 22/6, Nacio-
nal e Rio Branco jogam às 
16 horas, Laranja Mecânica x 
Iguaçu jogam às 18h30.

No dia 23/6, o Atlético Pa-
ranavaí enfrenta em Campo 
Largo o Patriotas, no Estádio 
Atílio Gionédis, a partida está 
marcada para às 11 horas, 
também no domingo jogam 
Foz do Iguaçu e Apucarana às 
16 horas.

Fase quartas de final no 
Amador de Nova Esperança

Vila Santa Olívia/Astorga

“São Cristóvão e Grêmio Morumbi” 
decidem a Copa Locatol Sumaré

São Cristóvão

Oi eu sou o Vô Vardo e quero contar para vocês uma 
história sobre a onça, há muito tempo atrás eu e minha es-
posa a Vó Lena morávamos em um sítio, cheio de animais, 
galinha, porco e mais um monte de bichinhos. Um dia pela 
manhã fui para a igreja e levei minha viola, encontrei os ir-
mãos, fiquei ali por um tempo e depois fui embora. No meio 
do caminho resolvi ir até a beira do rio tocar minha viola e 
orar um pouco mais , peguei um caminho no meio da mata 
e fui, ainda lembrei que a Lena falou pra eu ir direto para casa, 
pois a onça estava passando por aqueles lados, mas mesmo 
assim resolvi ir. Quando fui chegando perto do rio, ouvi um 
barulho: rrrrrrrrr. Era o barulho da onça, meu Deus que susto, 
quando olhei para trás lá estava ela, olhei para o Rio tinha um 
barquinho corri e entrei e comecei a remar, ufa foi por pouco. 
E dentro do barco pensei, eu devia ter escutado o conselho 
da minha esposa Lena, ela só queria que eu estivesse em se-
gurança. Sabe crianças algumas vezes, queremos fazer algo  
e não ouvimos os conselhos e acabamos passando sufoco, 
então quando a mamãe, papai ou responsável te der um bom 
conselho ouça, guarde no seu coração, eles só querem o seu 
bem, eu mesmo nunca mais deixei de ouvir os conselhos da 
vó Lena. Foi muito bom poder contar esse “Causo” para vocês. 
Um grande abraço do Vô Vardo.

Por Tia Michele

UM MOMENTO DE ESPERANÇA

Como vocês sabem eu amo 
Histórias e amo contar 
histórias, pois elas nos ensi-

nam muitas coisas, principalmente 
as bíblicas que nos ensinam sobre 
o Amor de Deus e também de 

como ser uma pessoa melhor. As 
Histórias podem chegar até nós 
através de livros, vídeos, jornais e 
há uma maneira também de se 
conhecer muitas histórias, através 
das pessoas mais velhas que nós, 

pois já vivenciaram muitas e mui-
tas histórias. Devemos respeitar os 
mais velhos e sempre que possível 
aprender com eles e hoje vamos 
conhecer um “Causo” ou seja uma 
história com o Vô Vardo.

O CRENTE E A ONÇA

Rua Yamoto Ono, nº 660
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